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«Сила Духа Святого в христианах»
Деян.1:8; Фил.4:11.12; Гал.5:16-26

1. Что важно знать и помнить христианам? 

 Празднуя день Троицы, а именно день особого прихода Духа Святого на землю, что 
именно мы должны праздновать (чему именно должны радоваться и что именно должны 
вспоминать)?

Деян.1:1-7 

 Обычно христиане, как и безбожники, жаждут знать тайны, особенно жаждут знать 
день, когда Иисус вернется на землю. Апокалиптические события ОЧЕНЬ привлекают 
внимание наших сердец. 

 При чем, во многом, эта жажда знать тайный день довольно греховная. 

 А, Бог решил скрыть от людей, когда именно прийдет Христос, иначе люди 
использовали бы эту информацию «в повод к распутству»!

 Однако, есть очень важная информация, которую мы должны знать и постоянно 
помнить, но мы ее забываем! Вот ее то и напоминает Иисус перед Своим вознесением! 
Вот ее то мы и должны вспоминать и изучать в праздник Троицы! 

 Что же это?

2. Дух Святой дает силу 

1) Сила Святого Духа тихая, скромная и может быть приписана людям

Деян.1:8 

 *** Мы сказали, что люди гоняются за апокалипсическими тайнами. Но разве люди не 
гоняются за силой? 

• православные бравируют чудесами «мироточивых икон» или «благодатного 
огня», чтобы иметь рычаг силы в своих руках;

• протестанты ищут исцелений и финансового успеха (центр Мунтяна).

Такую примитивную силу христиане, или называющие себя таковыми, ищут! Это правда! 
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 Но Иисус говорил вовсе не об этой лже-силе, которую как меч можно достать и 
побравировать перед своей слабой верой или перед другими людьми. 

 Иисус говорил о том, что Дух Святой принесет такую силу, которую легко не заметить, 
которую легко принять не за силу от Духа. То, как Дух Святой являет Свою силу в 
человеке легко принять за силу самого человека или за то, что само собой сложилось, 
через обстоятельства! 

 Именно поэтому христианам важно праздновать Троицу! Им надо вспоминать и изучать 
то, что делает Дух Святой в их жизни!

Еф.1:15-23 

 Сила от Духа Святого может остаться не замеченной и может быть приписана человеку 
или обстоятельствам. 

*** Эта сила является подобно тому, что случилось в истории одного племени.
(племя - получало жизнь и силу от реки - так жили много месяцев и даже лет - племя 
было сильным и успешным - вдруг река стала пересыхать и превратилась в болото - оно 
начало заражать и убивать людей - трех человек отправили вверх по течению, чтобы 
выяснить причины - эти люди обнаружили, что источники воды завалены - а рядом 
обнаружили дом - в доме сидел человек, но он давно умер - вдруг они поняли, что этот 
член их племени постоянно чистил источники, чтобы вода спускалась к племени - этот 
человек обеспечивал племя здоровьем, жизнью и силой - хотя большинство людей из 
племени, встречая его думали о нем, как о бесполезном члене их общества, как о том, 
кто ничего достойного не делает.

 Дух Святой приносит здоровье, жизнь, силу нашим душам! Но делает Он это очень 
скромно и почти не заметно!

 Однако для успеха духовной жизни нам важно знать и постоянно помнить откуда 
исходят духовное здоровье, жизнь и сила. 

 Много Дух Святой делает для нас даже если мы это не замечаем. О, как много Он 
делает незаметно для нас! 

 Однако есть много моментов, когда нам нужно обращаться к Богу за большей 
силой и для этого мы должны ясно знать, где находиться источник силы и как мы 
можем им воспользоваться!
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2) В чем проявляется сила Духа Святого?

 Одно из наиболее сверхъестественных действий Духа Святого мы можем заметить в  
преобразовании личности человека.

 Дух Святой преобразует огромную вселенную, а именно личность человека, его сердце. 
Он изменяет ценности человека и черты его характера. Он буквально из старого 
человека делает нового, совсем другого.

 Дух Святой дает человеку способность совершать подвиги, которые он абсолютно был 
не способен совершать сам по себе!

Пример трансформации апостолов 

Фил.4:12,13 - способность совершать невозможное 

Гал.5:16-26 - чудо трансформации характера и путь получения силы 

Деян.1:8 - сила характера особенно проявляется в благовестии 

3. Как нам отреагировать на слова Бога 

1. Покориться Евангелию, чтобы перестать отвергать Духа Святого и принять Его 
в свое сердце.

2. Славить и благодарить Бога за невероятно важное служение Духа Святого.

3. Помнить о силе, которая подарена мне и изучать где она может проявляться.

4. Принять, что Дух Святой, прежде всего, не «фокусник» удивляющий чудесами 
или решающий наши проблемы , а Пастырь , Учитель , Наставник , 
Душепопечитель трансформирующий мой характер.

5. Посвятить себя, еще больше, процессу преобразования своей личности, 
сотрудничая с Духом Святым, который посвящен моему практическому 
освящению.

6. Перестать оправдывать свое желание не выходить из зоны комфорта и начать 
совершать подвиги на основании того, что «все могу в укрепляющем меня 
Иисусе Христе». Совершать подвиги веры, «пересаживаясь на поезд Духа с 
поезда плоти».


